



## Entrevista / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Lo que ayer se llevó a cabo en el Senado es producto de acuerdos, yo tengo la experiencia de cómo se lleva a cabo ese tipo de consensos. Si no hubiese sido así simplemente no pasaría la reforma en materia de no reelección ni en materia de nepotismo, porque el Partido Verde tiene 14 o 15 votos sin los cuales no prosperaría la mayoría calificada, pero no solo por eso, sino porque hay una alianza que hemos llevado a cabo desde que surge la candidatura de la actual Presidenta de la República. Siempre estuve apoyando la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum, de que fuera a partir de 2027 no del 2030. Los acuerdos que llevan a cabo los grupos parlamentarios siempre se respetan en la colegisladora, para construir las mayorías calificadas solo así sucede”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZsicTeQ2pj83BlMw?e=GArPG](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZsicTeQ2pj83BlMw?e=GArPG)